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市教育委員会の中学校部活動の休日の地域移行に向けた今後の考えについて

北部地域活性化プロジェクトについて

(自由民主党豊橋市議団) 馬越長火塚古墳群を活用した周辺整備の進捗状況と課題について

小学校の水泳授業における民間プール等活用モデル事業の現状と諸課題について

豊橋市の小中学校における不登校の現況と要因について

豊橋市の小中学校における自殺予防の取り組みについて

豊橋市の小中学校における不登校と自殺予防について

(公明党豊橋市議団)

令和5年度以降の中学校部活動の変更点について

今後の中学校部活動の存続について

令和4年度の中学校部活動の現状について(自由民主党豊橋市議団)

令和5年度以降の中学校部活動について

(とよはし　みんなの議会)

のびるんdeスクールの目的について

中学校部活動の地域移行に伴う本市における中学校部活動の現状と今後について

本市の教員配置の現状について

教科担任制を推進する上での課題と今後の方向性について

本市における小学校高学年の教科担任制について

(自由民主党豊橋市議団) 本市の基本的な考え方について

令和4年12月市議会定例会における一般質問等について（教育関係分）

質問者（会派） 質問事項

「のびるんｄｅスクール」開始から約3年が経過した成果と課題について

令和3年度の12校実施から52 校、市内全域へ広がったことによる新たな課題と成果
について

(自由民主党豊橋市議団) 本年2学期からの全校実施における指導員、外部講師、児童クラブとの連携について

学校等からの緊急搬送時における豊橋市民病院の選定療養費について

学校給食で使用する食器について

学校給食での残食を減らす取り組みについて

学校給食に関する取り組みについて

(日本共産党豊橋市議団) 恒久的な学校給食費無償化への取り組みについて

期間限定的な無償化を恒久的な無償化にしていく考えについて

安心・安全な学校給食の取り組みについて

豊橋産有機食材導入の可能性について

(日本共産党豊橋市議団) 市内小中学校からの救急搬送の現況について

曙学校給食センターにおける新しい食器の導入の経緯と目的について

残食状況と残食の要因に対する認識について
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＜請願＞

＜陳情＞

件名

　放課後児童健全育成事業（学童保育）の充実を求める請願

特別支援学級等の児童生徒に対するいじめへの対策について

(豊橋だいすき会) 令和4年3月一般質問「いじめの加害児童生徒への対応と不登校」への答弁、及び、
令和4年度これまでの不登校の件数等状況を踏まえ、いじめによる重大事態としての
報告・対応を含めたこれまでの取り組み状況について

不登校等の児童生徒に対する、オンライン授業の活用や、自学級・自校以外のオンラ
イン授業への参加について

受理番号

3

(自由民主党豊橋市議団) 小中学校での防災訓練の現状と課題について

本市の都市間交流について

国外都市との連携状況について

本市における大規模災害の防災対策について

質問者（会派） 質問事項

いじめ、不登校等について

小中学校及び相談機関と教育委員会の連携について

本市の児童生徒に関わる相談体制について

(自由民主党豊橋市議団)

中学生海外派遣について

13 「豊橋市子ども権利条例」を子どもとともにつくるための陳情

受理番号 件名

9 「地域の貸出拠点」向山図書館の平日の開館時間延長をお願いする陳情

11 学校給食費無償化に関する陳情

12 「まちなか図書館」各種スペースの利用についての陳情


